

PRESS RELEASE

2023-11-22

報道機関各位

韓国 東新大学との連携協定締結について

日頃より、本学の教育・研究活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。
本学ではこのたび、下記のとおり連携協定締結に当たる締結式を行うこととなりました。
つきましては、当日の取材または記事掲載についてご高配を賜りますようお願い申し上げます。

記

【日時】 令和5年11月27日(月) 13時00分～

【場所】 新潟産業大学

【内容】 韓国 東新大学との連携協定締結式

以上

(締結にあたる経緯について、詳細は別紙をご覧ください。)

【この件に関する問合せ先】

〒945-1393 新潟県柏崎市軽井川 4730 番地
学校法人柏専学院 新潟産業大学
(担当：岩村)

Tel 0257-24-6655
Fax 0257-22-1300

この度 11 月 27 日（月）午後 1 時より、新潟産業大学と韓国東新大学との連携協定を締結する運びになりました。取材方宜しくお願い致します。

韓国 東新大学との連携協定締結に当たっての経緯の説明

新潟産業大学・副学長 住吉廣行

(1) 私の前任校である松本大学と東新大学とが連携協定を結んでいた

私も訪問した経験があり、柳先生は何度も、総長も松本を訪れて下さっていました。気心が知れた関係にある、韓国南西部、全羅南道、羅州（ナジュ）市にある 5 つの学部（日本で言う、工学・エネルギー融合・韓医学・保健福祉・社会文化）を持った大きな私立大学。

社会文化には観光経営学科があり、観光日本語学専攻もあります。

(2) 新潟産業大学では多くの留学生が学んでおり、ハングル語の学修も展開している

新潟産業大学では蓮池先生や金先生が韓国語や韓国文化事情などを教えており、韓国への興味を持つ学生も多い。また附属高校でも、両先生がハングル語講座を担当されており、産大と附属高校との高大連携の一つのテーマにもなっている。

高校・大学とハングル語を学んだ若者に、韓国へ研修に出かけたり、留学できる道を用意できれば良いと考え、東新大学にお願いしたところ、快く引き受けて下さったという経緯があります。

(3) 附属高校でも韓国の女子高校と連携を強化しようとする動きがある

実は高校生同士の交流が出来れば良いかと思い、ソウルの南、水原（スウォン）にありますキリスト教系の女子高校を紹介しています。高校生には韓国の高校・大学と太いパイプが用意されたことになると思います。

(4) 教職員間の交流も深めたい

協定は学生間交流に留まらず、教職員の交流にも門戸が開けています。

以上